



2021-2022 Shari Rotary Club Bulletin

- 会長：野尻 勝規 ● 副会長：元木 誠二 ● 幹事：鈴木 市郎
- 創立：1963年10月5日 ● 例会日時：毎週水曜日 12:00～13:00
- 事務所：〒099-4112 斜里郡斜里町港町1 ● 例会場：ホテルグランティア知床斜里駅前
TEL(0152)26-7978 FAX(0152)26-7980 〒099-4112 斜里郡斜里町港町16-10
TEL(0152)22-1700
- 斜里 RC 事務局メールアドレス Sharirotary@peach.plala.or.jp

第 2865 回例会 2022 年 6 月 15 日 (水)

発行：会報・広報・雑誌委員会

点鐘：野尻 勝規 会長

司会：浦田 順子 SAA

1. ゲストおよびビジター紹介 ～なし

2. ロータリーソング ～我等の生業(唱和なし)

3. 会長の時間 ～野尻会長

・皆さん、こんにちは。

本日の会長の時間は、「ジェンダー」についてお話しいたします。
先日テレビを見ていたら最近の小学校では、児童を呼ぶときに「〇〇君」とか「〇〇ちゃん」とか呼ばないらしいです。数年前から男子も女子も「〇〇さん」で呼ぶそうです。これは「ジェンダーへの配慮」ということだそうです。

「ジェンダー」とは、日本語で「社会的性別」と訳されます。つまり、「男の子は青、女の子はピンク」といった男女の違いで、周りの人が無意識に抱くイメージを子どもの頃から植え付ける、ということが「社会的性別」だと問題視されています。

確かに、最近のおもちゃ売場は「男の子用」とか「女の子用」という仕切りで分けていないですね。女の子が黒いランドセルを使っている、男の子がお人形遊びを好きでも、それはその人の個性であって、何もおかしいことではありません。

「ジェンダーフリー」と「ジェンダーレス」という言葉があります。

「ジェンダーフリー」とは社会的な性別にしばられることなく、自分の個性や能力を生かして、自由に行動したり生活したりできるようにしよう、という事です。「男性は家庭の外で働くもの」「女性は家事・育児に専念するもの」という固定観念がまさにそれです。

「ジェンダーレス」とは、「男女の区別をなくす」という意味があります。

男女どちらでも着られる洋服は「ジェンダーレスファッション」と呼ばれますし、最近では文房具メーカーのコクヨが「性別の欄を無くした履歴書」を販売したそうです。「多様な個性の尊重を求める声に対応した」との事で、こういった動きは大手企業でも見られます。

国連が発表した「国別のジェンダー不平等指数」というものがあります。国ごとの男女不平等がどの程度かを表す指数ということで、1位はスウェーデン(0.049%)、2位がオランダ(0.052%)、3位はデンマーク(0.06%)ということで上位には北欧が名を連ねていますが、日本の指数はといえますと(0.123%)で14位だそうです。

(※直近の数値と順位とは若干異なります)

比較的上位だなと思いますが、「女性は家庭で家の事をするべき」という考え方はまだまだ日本人の根底にはあるのではないのでしょうか？

以前も森喜朗元総理が女性蔑視発言でオリパラ組織委員長を辞任に追いやられた経緯もありました。

今の時代、「男女」発言には十分な配慮が必要です。皆さんも十分にご注意下さい。

4. 幹事報告 ～鈴木幹事

・ガバナー事務所より「出席優良会員表彰」の案内が来ています。該当者はお申し出下さい。

(この表彰は、出席100%を永年にわたり続けられ、2022年6月30日現在で通算年数が満10年・15年・20年・25年・30年・35年・40年・45年・50年の節目の年に当たる方々が対象です)



5. 委員会、その他の報告 ～野尻会長

・森田副幹事～7/24(日)旭川でR財団セミナーが開催されます。参加希望者は次回例会までお知らせ下さい。

6. 本日のプログラム ～野尻会長

◆年次活動報告 I



森田副幹事



浦田会場監督



武藤出席・プログラム委員長

◆ 一年間ご協力ありがとうございました ◆



樽見親睦委員長



今井奉仕プロジェクト・青少年奉仕委員長



豊島会報・広報・雑誌委員長



7. ニコニコ B O X ～樽見親睦委員長

- ・奥様誕生祝～丹羽会員
- ・結婚記念祝～中島会員



丹羽ガバナー補佐が清里 RC を訪問しました

8. 出席報告 ～武藤出席・プログラム委員長

◎本日出席～34名中22名出席(出席率:64.7%)

☆ 幹事より次回例会の案内

・次回は6/22(水)第2866回例会(産業会館2F) 年次活動報告II(担当:会長、幹事)



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

2021-2022 国際ロータリーのテーマ
奉仕しよう
みんなの人生を豊かにするために

斜里 RC 会長のテーマ
ロータリーを知り、その魅力を伝え、
奉仕の輪を広げよう